

En Cancillería se presenta el Plan de Respuesta Humanitaria COVID-19 de Naciones Unidas

Quito, 30 de abril de 2020

Este 30 de abril, el canciller José Valencia y el Representante de la ONU en Ecuador, Joaquín González-Alemán, participaron en la presentación del Plan de Respuesta Humanitaria COVID-19. Este instrumento es la propuesta estratégica del Sistema de Naciones Unidas para complementar las acciones del Estado ecuatoriano en respuesta a la convocatoria solicitada por la Cancillería ecuatoriana al Equipo Humanitario País de la ONU, el 18 de marzo de 2020.

La pandemia por COVID-19 es la crisis más aguda que el mundo ha enfrentado desde la Segunda Guerra Mundial. Para superarla se requiere de una respuesta global, inmediata y sostenida de todos los países. Por esta razón, el Sistema de las Naciones Unidas en el Ecuador, junto con otros socios de la cooperación internacional, elaboró esta propuesta estratégica para priorizar acciones en salud, agua y saneamiento, alojamientos temporales, educación, seguridad alimentaria, protección de derechos y recuperación temprana y medios de vida, que complementen los esfuerzos del Gobierno del Ecuador. El Plan se enmarca además en el pedido del Secretario General de la ONU a todos los países, para que brinden respuestas centradas en las personas y que involucren a las comunidades afectadas por la COVID-19, se respeten los derechos humanos y promuevan la inclusión, la igualdad de género y la dignidad para todas las personas, sin dejar a nadie atrás.

Los recursos requeridos para implementar el Plan ascienden a 46.4 millones de dólares. El canciller José Valencia ha llamado a incrementar los recursos para la implementación de este Plan, pues los requerimientos del país para responder a las necesidades más acuciantes derivadas de la emergencia sanitaria son mayores.

El Plan de respuesta será implementado a través del Equipo Humanitario de País (EHP), conformado por las organizaciones de cooperación internacional que desarrollan acciones humanitarias. Incluye a organismos de las Naciones Unidas, organizaciones no gubernamentales internacionales y miembros del Movimiento de la Cruz Roja. El EHP es un espacio estratégico que asegura la comprensión conjunta de las necesidades de ayuda y coordina la acción humanitaria. En Ecuador, el EHP opera en estrecha coordinación con los COE Nacional y provinciales y articula su trabajo con el Grupo de Trabajo de Refugiados y Migrantes

<https://www.cancilleria.gob.ec/en-cancilleria-se-presenta-el-plan-de-respuesta-humanitaria-covid-19-de-naciones-unidas/>